

13/



Cette belle croix en grès des Vosges a été érigée en 1932 par les époux Beck-Bour, restaurateurs à Bining, en formulation d'un vœu pour la santé de leur fille Yvonne née en 1924, puis décédée en 1948 des suites d'une maladie infantile. Dans la niche, avec la statue du Sacré Cœur se trouve l'inscription « *wir vertrauen dir* » (nous te faisons confiance).

Comme elle devenait gênante à son emplacement initial dans la rue de la Fontaine, on décida de la déplacer sur le bas-côté de cette route, un peu plus loin du village.

Revenez maintenant en direction du village.

Croix de 1932
Déplacée depuis la rue de la Fontaine